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TIERRA SANTA (17/44). Cafarnaúm (hebreo כּפְרַ נחָוּם [Kəfar Nāḥūm], «pueblo de Nahum») era un poblado 
pesquero israelita de Galilea, a orillas del mar de Galilea, en el norte del actual Israel.

¿CÓMO SE 
ENCUENTRA EL 
LUGAR DONDE 

JESÚS SANÓ A LA 
SUEGRA DE 

PEDRO? VISITA A 
CAFARNAÚM Ver vídeo  (15:07) clicando:  AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=R_N3W1wpVb0
mailto:nsvisitacion@archimadrid.es
mailto:nsvisitacion@archimadrid.es
http://www.parroquiavisitacion.org
http://www.parroquiavisitacion.org
https://es.wikipedia.org/wiki/Idioma_hebreo
https://es.wikipedia.org/wiki/Nahum_(profeta)
https://es.wikipedia.org/wiki/Galilea
https://es.wikipedia.org/wiki/Mar_de_Galilea
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II. DEL VATICANO Y 
DEL MUNDO 

E l p a p a re z a r á c o n 
diferentes grupos de 
personas durante el Año 
de la Oración 
Rome Reports: 2024-01-23 
El papa quiere que e l 

próximo jubileo se prepare de 
un modo particular. Con la oración. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

“Mis padres, adolescentes, escogieron 
la vida y les estoy profundamente 
agradecido” 
Rome Reports: 2024-01-23 Unos 50.000 
activistas provida marcharon por las calles de 
Washington a pesar de la intensa nevada 
durante la tradicional manifestación anual. 
Hubo niños, ancianos, y personas de distintas 
creencias. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Francisco pide a los periodistas no 
“deformar la información religiosa” 
Rome Reports: 2024-01-22 Ante 150 
periodistas representantes de los medios 
acreditados ante el Vaticano el papa pidió 
que no deformen la información religiosa. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

“Tantas veces oímos la Palabra de 
Dios, pero nos entra por un oído y nos 
sale por el otro” 
Rome Reports: 2024-01-22 Por quinto año 
consecutivo, Francisco estuvo presente en la 
misa del Domingo de la Palabra de Dios, una 
celebración que instituyó él mismo en 2019 
para promover la lectura de la Biblia. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

“Leer la carta a los artistas de Juan 
Pablo II le devolvió el sentido a mi 
arte” 
Rome Reports: 2024-01-21 Estos retratos son 
del sacerdote Barry Braum. Aunque ahora 
suele pintar muchos de ellos, no siempre fue 
así. . 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Base de datos rastrea la persecución 
re l ig iosa: "Hay una tendencia 
creciente en Occidente" 
Rome Reports: 2024-01-19 Según la 
organización Puertas Abiertas, 365 millones 
de cristianos sufren persecución en todo el 
mundo. Global Christian Relief  se dedica a 
concienciar sobre la discriminación que 
sufren las personas por su fe, con una amplia 
base de datos que informa sobre lo que 
sucede en tiempo real. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

“Cuando hay que llevar ayuda humanitaria 
a Gaza, acudimos a la monarquía jordana” 

Rome Reports: 2024-01-17 De visita en Roma, el 
patriarca latino de Jerusalén, el cardenal Pizzaballa, 
se reunió en privado con el papa Francisco para 
hablar de la situación de Oriente Medio. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

“La lujuria es un vicio que ataca todos los 
sentidos y falsea la pureza del amor” 
Rome Reports: 2024-01-17 Pasando de la gula a la 
lujuria, Francisco se centró en la diferencia entre 
utilizar a alguien y amarlo. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

Francisco recuerda a los civiles 
fallecidos en un ataque con misiles en 
el Kurdistán 
Rome Reports: 2024-01-17 Durante la 
audiencia general, el papa Francisco pidió a 
los presentes que recordaran y rezaran por 
todos los países en guerra. En concreto, pidió 
oraciones por un reciente atentado en la 
capital del Kurdistán, en el que murieron 4 
personas. 
Ver vídeo pulsando: AQUÍ 

III. SAPERE AUDE  
atrévete a saber 

AULA DE HISTORIA Y 
TEOLOGÍA  

CONOZCA PRIMERO SU FE 
CATÓLICA 

El Padre Pedro F. Núñez, Sacerdote 
Católico de la Arquidiócesis de Nueva 

Orleáns, es uno de los más conocidos 
predicadores católicos en el mundo de 
habla hispana. Este programa de 
televisión semanal se transmite en vivo 
a más de 85 millones de hogares en 
110 países y 16 territorios por la 
cadena de televisión católica EWTN.  

¿QUÉ SIGNIFICA LA PALABRA 
ISRAEL?  Ver vídeo clicando: AQUÍ

HALLELUJAH – PENTATONIX 
(FROM A PENTATONIX CHRISTMAS SPECIAL) 

LEONARD COHEN  

Hallelujah es una canción de 
Leonard Cohen publicada en su 

álbum Various Positions en 1984. 
Inicialmente, no obtuvo mayor 
reconocimiento. 
Según la tradición hebrea y cristiana, 
la palabra aleluya del coro de la 
canción remite a un canto o señal de 
júbilo. En las primeras estrofas de la 
canción se alude al rey David. Así, 
Cohen recurre a la simbología 
judeocristiana para hablar de la 
felicidad y el dolor que provoca el 
amor. 

Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=0JvIk56yn90
https://www.youtube.com/watch_popup?v=vZKmy9XzYy4
https://www.romereports.com/2024/01/23/mis-padres-adolescentes-escogieron-la-vida-y-les-estoy-profundamente-agradecido/
https://www.romereports.com/2024/01/22/francisco-pide-a-los-periodistas-no-deformar-la-informacion-religiosa/
https://www.romereports.com/2024/01/22/tantas-veces-oimos-la-palabra-de-dios-pero-entra-por-un-oido-y-nos-sale-por-el-otro/
https://www.romereports.com/2024/01/21/leer-la-carta-a-los-artistas-de-juan-pablo-ii-le-devolvio-el-sentido-a-mi-arte/
https://www.romereports.com/2024/01/19/base-de-datos-rastrea-la-persecucion-religiosa-hay-una-tendencia-creciente-en-occidente/
https://www.youtube.com/watch_popup?v=tMGh79gHShc
https://www.romereports.com/2024/01/17/la-lujuria-es-un-vicio-que-ataca-todos-los-sentidos-y-falsea-la-pureza-del-amor/
https://www.romereports.com/2024/01/17/francisco-recuerda-a-los-civiles-fallecidos-en-un-ataque-con-misiles-en-el-kurdistan/
https://www.youtube.com/watch?v=haFHrfmfHbc
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IV.  PREGUNTAS  Y 
RESPUESTAS  

DIOS ES INFINITAMENTE 
JUSTO 

Soy un católico 
practicante que 

tengo un amigo 
que, en una 
ocasión, afirmó 
que Dios era 
injusto porque 

permitía que haya 
gente que muera de 

hambre y permite que 
exista el mal en el mundo. Yo, pese a estar 
convencido del error, no supe expresarme de 
una manera convincente. ¿Qué puedo decirle? 

Llámelo y dígale que quiere hablar 
con él despacio. Léale la parábola 

del rico Epulón y del pobre Lázaro. 
Pregúntele quién cree que tenía la culpa 
de que el mendigo  muriera de hambre 
y no se pudiera ni siquiera alimentar 
con las migajas que caían de la mesa 
del rico. Hay muchos países cuyo 
problema es la sobreproducción de 
alimentos... los dejan perder, o los 
tiran... Dios nos ha puesto en un 
mundo con suficientes recursos para 
todos ¿por qué unos tienen demasiado 
y a otros les falta lo esencial para 
sobrevivir? ¿De quién es la culpa? Del 
egoísmo de unos y a veces de la pereza e 
indolencia de otros. En cuanto a la 
existencia del mal, que piense que al 
hacernos libres, Dios corrió el riesgo de 
que usáramos mal de la libertad; pero 
no por eso nos iba a quitar ese bien, sin 
el cual no se puede merecer nada. 
Dígale a su amigo si le gustaría, ahora 
que es adulto, que sus padres le forzaran 
a hacer las cosas y le encerraran en la 
cárcel para que no pudiera hacer el mal. 

Y acabe diciéndole que Dios no es sólo 
justo; Él es la Justicia personificada. Él 
es infinitamente justo y misericordioso. 

Ignacio Segarra Bañeres 

V. LA PRENSA,                 
ESA UNIVERSIDAD 

EL MILAGRO DE CONVERTIR A 
UN POLÍTICO: LAS 
CARMELITAS DE LISIEUX Y EL 
AGNÓSTICO CHARLES 
MAURRAS 

Charles Maurras (1868-1952) fue el 
apasionado político, literato y pensador 
que impulsó la Action Française 
(Acción Francesa), un movimiento 
político monárquico, 
antiparlamentario y con fuertes 
elementos de nacionalismo. 
Maurras fue agnóstico casi toda su vida, 
y admiraba la filosofía positivista de 
Auguste Comte, bastante hostil a la 
religión. A lo largo de casi toda su vida 
política, no le interesaron las enseñanzas 
ni doctrinas católicas. 

Sin embargo, poco antes de morir 
se hizo católico. Las carmelitas de 
Lisieux tuvieron mucho que ver, 
como se ha constatado recientemente al 
publicarse las muchas cartas que 
intercambiaron con el político, 
presentándole la figura de Santa 
Teresita y de su madre, Celia Guérin. 
Esta es su historia, recogida por Jorge 
Soley en las páginas de la revista 
Cristiandad, y que reproducimos en 

ReL. (Lea también: Santa Teresita, 
especialista en atraer alejados). 

RenL 

Para leer el artículo completo, clique: 
AQUÍ 

NAVIDAD EN REDMADRE 
MADRID 

Los días 19 y 20 de Diciembre han 
sido muy especiales en la 

Asociación REDMADRE Madrid: 
madres, padres, niños y abuelas han 
venido a las sedes de Madrid Capital y 
Las Rozas para disfrutar, convivir con 
otras madres y con las profesionales y 
voluntarias que las atienden de forma 
directa o indirectamente. 

Todas hemos compartido momentos 
entrañables y hemos podido 
presentarnos y hablar un poco con cada 
una y conocer a sus bebés. Las madres 
tenían mucha curiosidad por conocer a 
todas aquellas que dedican parte de su 
tiempo a prepararles las canastillas, las 
bolsas de alimentos infantiles y demás 
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ACTUALIDAD 
COMENTADA   

EL FINAL DE LA IGLESIA DE 
CERTEZAS


P. SANTIAGO MARTÍN 


Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=ic3QvcG-UjU
https://www.religionenlibertad.com/cultura/25901/charles-maurras-un-agnostico-incomprensible-sin-su-matriz-catolica.html
https://es.wikipedia.org/wiki/Action_fran%C3%A7aise
https://www.religionenlibertad.com/europa/947335284/teresita-especialista-atraer-alejados-10-conversiones-sorprendentes-de-su-mano.html
https://www.religionenlibertad.com/europa/947335284/teresita-especialista-atraer-alejados-10-conversiones-sorprendentes-de-su-mano.html
https://www.religionenlibertad.com/europa/947335284/teresita-especialista-atraer-alejados-10-conversiones-sorprendentes-de-su-mano.html
https://www.religionenlibertad.com/personajes/581026072/milagro-convertir-politico-carmelitas-lisieux-agnostico-charles-maurras.html#%23STAT_CONTROL_CODE_3_581026072%23%23
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productos que les llegan cuando van a 
su cita. Las voluntarias, por su parte, se 
alegraban viendo a los bebés tan 
magníficamente vestidos con la ropa que 
algunas de ellas habían preparado y así 
se crearon lazos, se iniciaron 
conversaciones y se oyeron risas. 

Entre turrón y turrón, se rifaron varias 
cestas de Navidad preparadas por varios 
colegios de nuestra Comunidad. A todos 
los alumnos que nos han ayudado, les 
agradecemos de corazón. La rifa era 
una disculpa, porque fueron tantas las 
cestas que cada familia pudo llevarse 
una a casa.  Pero además, teníamos una 
pequeña sorpresa para las madres, que 
conseguimos con la ayuda de muchos de 
nuestros colaboradores. Creo que las 
madres se fueron contentas porque 
alguien que no conocen se ha acordado 
de ellas en esta Navidad. 

¿Qué puede ser más bonito y 
sorprendente que recibir un regalo de 
alguien que no conoces? 

¡Feliz Navidad y un año 2024 
maravilloso! 

 red madre.es 

CARDENAL JOSÉ COBO A LA 
INSTITUCIÓN TERESIANA: «LA 
IGLESIA Y EL MUNDO HOY 
SIGUEN NECESITANDO 
VUESTRA EXPERIENCIA» 

El cardenal Cobo ha reconocido que 
«cien años son muchas vidas. Son 

muchos proyectos. Cien años son 
muchas incertidumbres, y no pocos 
cambios de rumbo». Lo ha dicho en la 
homilía de la Misa celebrada el pasado 
viernes en la catedral de la Almudena 
con motivo del centenario de la 
aprobación pontificia de la Institución 
Teresiana. 

La catedral de Santa María la Real de la 
Almudena ha acogido este viernes, 12 de 
enero, una solemne Eucaristía con 
motivo del centenario de la aprobación 
pontificia de la Institución Teresiana 
(IT), Asociación internacional de fieles 
laicos fundada por san Pedro Poveda en 
1911. Presidida por el cardenal José 
Cobo, arzobispo de Madrid, en la Misa 

han concelebrado los cardenales 
Antonio María Rouco Varela y Carlos 
Osoro, arzobispos eméritos de Madrid, 
y monseñor Juan Antonio Martínez 
Camino, SJ, obispo auxiliar de la 
diócesis, junto con los vicarios 
episcopales y otros sacerdotes. 

Infomadrid 

LAS CONTRADICCIONES DE 
SÁNCHEZ CON EL PORNO, 
HABLA DE PROTEGER A 
MENORES Y LO ENSEÑAN EN EL 
COLEGIO

V íctor González habla de las 
contradicciones de Sánchez con el 

porno, habla de proteger a menores y se 
lo enseña en los colegios 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

ENTREVISTA AL PAPA EN LA RAI: 
DOS VIAJES, OPOSICIÓN A 
«FIDUCIA»... Y LA ÚNICA VEZ 
QUE NEGÓ EL PERDÓN 

"El Señor bendice a todos, 
todos, todos": con estas 
palabras, el Papa Francisco 

respondía este domingo a la pregunta 
del periodista Fabio Fazio sobre 
Fiducia supplicans y las bendiciones de 
parejas "irregulares". La de este 
domingo fue la segunda ocasión en que 
Francisco acudía al programa Che 
tempo che fa -la primera, en 2021- y lo 
hizo para abordar aspectos centrales de 
la actualidad del pontificado. Junto con 
las bendiciones y el polémico 
documento, las guerras en curso, la 
posibilidad de dimitir del pontificado, 
la inmigración o el perdón fueron 
algunos de ellos. 

Preguntado por el documento firmado 
por el cardenal Fernández el 18 de 
diciembre, Francisco abordó la 
recepción agridulce e incluso de 
oposición al mismo escrito en según qué 
contexto. Admite que "a veces las 
decisiones no se aceptan", si bien 
considera que uno de los motivos 
muchas veces "es porque no se sabe". 

En síntesis, Francisco mantuvo la 
máxima ya mencionada  en la JMJ de 
Lisboa de que el Señor bendice y 
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TESTIMONIO 

Amparo Medina ex-guerrillera y 
promotora del aborto en la 

ONU a provida

 Ver vídeo clicando: AQUÏ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=RRkkxEfGR_s
https://www.religionenlibertad.com/secciones/1/300/tag/fiducia-supplicans.html
https://www.raiplay.it/programmi/chetempochefa
https://www.raiplay.it/programmi/chetempochefa
https://www.youtube.com/watch_popup?v=54c3YoLDvBs
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recibe a "todos, todos, todos" los 
que lo soliciten. 

"El Señor bendice a todos los que son 
capaces de ser bautizados, es decir, a 
cada persona. Pero entonces las 
personas deben entrar en 
conversación con la bendición del 
Señor y ver cuál es el camino que el 
Señor les propone. Pero debemos 
tomarlos de la mano y ayudarlos a 
recorrer ese camino, no condenarlos 
desde el principio", mencionó. (…) 

Leer artículo completo clicando: AQUÍ 

RELIGIONENLIBERTAD  

Ver vídeo ‘Che tempo che fa | L'intervista 
integrale a Papa Francesco’, clicando: AQUÍ 

EL FUNERAL DE CARRASCOSA 
CONGREGA A SIETE OBISPOS, 50 
SACERDOTES Y 2.000 FIELES: 
«YA VIVAMOS, YA MURAMOS, 
SOMOS DEL SEÑOR» 

El cardenal arzobispo de Madrid, José 
Cobo, ha presidido este sábado el 

funeral de Jesús Carrascosa, 
responsable de Comunión y 
Liberación en España, en la Catedral 
de la Almudena: «Damos gracias a Dios 
por toda la gente buena, por Carras y 
por los que lo habéis conocido» 

Ver vídeo ‘Funeral de Jesús Carrascosa, 
responsable de CL en España’, clicando: 
AQUÍ 

	 EL DEBATE 

SEXTO CONTINENTE 12-1-2024 
(EL PAPA APRUEBA EL RECHAZO 
DE LOS OBISPOS AFRICANOS A 
FIDUCIA SUPLICANS) 

+ 73 millones de abortos provocados 
anualmente en el mundo, datos 
compilados por Worldometers 

Hay noticias incómodas que la opinión 
pública prefiere no escuchar, y que los 
medios de comunicación se encargan de 
ocultar... 

+ Solidaridad con la nación Ecuatoreña 
ante la guerra declarada contra las 
guerrillas de los narcotraficantes. 

+ Presentación y comentario de la 
declaración sobre Fiducia Supplicans del 
presidente de las conferencias episcopales 
de Africa, el cardenal Ambongo, 
aprobada y bendecida por el Papa y por 
el Cardenal precepto del Dicasterio para 
la Doctrina de la Fe. 

En ti confío 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

JAVIER, JUDÍO RECIÉN 
BAUTIZADO: «GRACIAS POR 
ACOGERME, ESPERO SER 
DIGNO DE ESTAR ENTRE 
VOSOTROS» 

Como los niños de su edad, Gonzalo 
ultima estos meses su preparación 

para hacer la Primera Comunión, en 
próximo mes de mayo. Pero no es el 

único de su familia que recibe a Jesús 
Eucaristía este año. Como él miso dice, 
en términos futbolísticos, «mi padre ha 
marcado y vamos 1-0». Efectivamente, 
Javier (44 años), se le ha adelantado, y ha 
recibido este domingo 21 de enero los 
sacramentos de la iniciación cristiana en 
la parroquia Nuestra Señora de Flor de 
Carmelo, en el barrio del Pilar. 
Bautismo, Confirmación y Eucaristía que 
este judío converso ha vivido con 
emoción creciente a cada sacramento 
que recibía. 

Infomadrid / B. Aragoneses

CONFESIONES, SAN 
AGUSTÍN. LIBRO 4 
AUDIOLIBRO. 
Para ello clicar: AQUÍ 

COMPENDIO DEL  
CATECISMO 
Mons. Munilla  comparte 

estas cápsulas breves sobre el Compendio del 
Catecismo de la Iglesia Católica. 

Nº 124 ¿En qué condiciones se 
encontraba el cuerpo de Cristo 
mientras estaba en el sepulcro? 

Ver vídeo clicando: AQUÍ 

DIRECTO: 
SANTUARIO DE 
FÁTIMA 

Clique:  AQUÍ 

EN DIRECTO: 
SANTUARIO DE 
LOURDES 

Clique: AQUÍ 

¿CÓMO SABER SI DIOS 
TIENE UN PLAN PARA MI 

VIDA? 

PADRE MICHEL-MARIE 

    

Ver video clicando: AQUÍ 
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https://www.youtube.com/watch_popup?v=F5D3jvnitnY
https://www.religionenlibertad.com/papa_francisco/594058965/entrevista-papa-rai-dos-viajes-oposicion-fiducia-unica-vez-nego-perdon.html#%23STAT_CONTROL_CODE_3_594058965%23%23
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Vz6OwXBJdEo
https://www.eldebate.com/religion/iglesia/20240105/cuatro-propositos-arzobispo-madrid-2024_164903.html
https://www.eldebate.com/religion/iglesia/20240105/cuatro-propositos-arzobispo-madrid-2024_164903.html
https://www.youtube.com/watch_popup?v=m4xTXXdugb4&t=12s
https://www.youtube.com/watch_popup?v=ToWt2_Mb8Ok
https://www.youtube.com/watch_popup?v=6x-BmmYA1E0
https://www.youtube.com/watch_popup?v=3jJx6DiF2k0
https://www.fatima.pt/es/pages/transmision-online
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Zz2lqOMiBeo
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VI. DEBATE 
CULTURAL DE 
ALTURA 

LA VIDA CONSAGRADA 

Contertulios:   Santiago Cantera, Carmen 
Álvarez Alonso, Hermana Paloma Carrillo, 
José María Rodríguez Olaizola. 
. 

Director: Juan Manuel de 
Prada 
Nacido en Baracaldo 
(Vizcaya) en 1970, 
ganó el premio Planeta 

de 1997 con «La 
tempestad», el premio 

Primavera de Novela de 2003 y el 
premio Nacional de Literatura 2004 en 
la modalidad de Narrativa con «La vida 
invisible». Su labor como articulista le ha 
hecho merecedor de los premios Julio 
Camba, el de Periodismo de la 
Fundación Independiente, el José María 
Pemán y el González Ruano. 

Ver vídeo (1:40:00) clicando: AQUÍ 

VII. PERSONAS CON 
AUCTORITAS  

LÓPEZ QUINTÁS: REFLEXIONES 

A lfonso López 
Quintás, 
sacerdote 

mercedario, 
catedrático- emérito de 

Filosofía en la 
Universidad Complutense 

Madrid) y miembro de la Real Academia 
de Ciencias Morales y Políticas, consagró 
buena parte de sus cuarenta obras 
publicadas a sugerir la vía óptima para 
formar a los jóvenes en creatividad y 
valores. El proyecto formativo que está 
promocionando en España y en 
Iberoamérica con el nombre de Escuela 
de Pensamiento y Creatividad se ha 
mostrado sumamente eficaz en orden a 
la conversión de los profesores en 
verdaderos formadores. 

La maravilla de la relación en el 
universo 

Ver vídeo (19:25) clicando: AQUÍ 

Hoy se concede mucha importancia a la categoría de 
relación. Si lo pensamos cuidadosamente, se nos abren 
horizontes impresionantes respecto al sentido de nuestra 
vida. 

CARDENAL CIPRIANI: ‘DOY FE’ 

J uan Luis Cipriani 
Thorne (Lima, 
Perú, 28 de 

diciembre de 1943), 
cardenal de la Iglesia 

Católica, miembro del 
Economía del Vaticano y 

arzobispo emérito de Lima).  

"La verdad nos hace libres" 

Ver vídeo (3:42) clicando: AQUÍ 

El Cardenal Juan Luis Cipriani nos habla sobre la 
falta de verdad que existe actualmente en el mundo y 
cómo aprender a combatir esta situación.. 

FRAY NELSON MEDINA, O.P. 
O el científico de la Fe 

Sacerdote dominico 
mexicano. La 

ciencia parecía 
arrebatarle el llamado al 
sacerdocio, pero la 

Virgen María “metió la mano” por su 
corazón de hombre consagrado. Un día 
el joven Nelson, a quien lo ilusionaba 
convertirse en el primer Nobel de Física 
para Colombia, lo interpeló en lo más 
profundo la pregunta: “¿ya resolviste el 
problema de Jesucristo?”. El hoy 
sacerdote dominico, predicador 
reconocido en el país y el mundo. 

Populismos de Derecha y de 
Izquierda - Honestamente 066) 

Ver vídeo (15:00) clicando: AQUÍ 

PADRE JAVIER OLIVERA 

El Padre Javier 
Olivera Ravasi 

(1977), Sacerdote. 
Abogado por la 
Universidad de Buenos 

Aires (UBA), Profesor 
Universitario en Ciencias 

Jurídicas y Sociales (UNC), Doctor en 
Filosofía (Pontificia Università 
Lateranense, Roma) y Doctor en 
Historia (U.N.Cuyo). Se desempeña 
dictando materias y conferencias en el 
ámbito de la Filosofía, las Lenguas 
Clásicas y la Historia 

Edad Media | 1 | Introducción | 

Ver vídeo (12:36) clicando: AQUÍ 

¿Fue realmente la Edad Media una época 
oscurantista? Es imposible, el legado de la Edad 
Media demuestra lo contrario.
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¿CONFIRMA LA CIENCIA LA 
EXISTENCIA DE DIOS? 

El ' y o u t u b e r ' c o n ‘ P d e 
Podcacst’ entrevista a José 

C a r l o s G o n z á l e z - H u r t a d o 
(Presidente de EWTN España) 
sobre si la ciencia confirma la 
existencia de Dios. 


¿ D e s p e j a m o s l a d u d a ? Te 
animamos a comprobarlo viendo la 
entrevista completa. 

Ver vídeo clicando: AQUÍ

https://www.youtube.com/watch_popup?v=dVbjZMEcRac
https://www.youtube.com/watch_popup?v=SSCDvLaPmag
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Wj5nIdRHpQM
https://www.youtube.com/watch_popup?v=Ag-Ghpi1T8k
https://www.youtube.com/watch_popup?v=venfeDIhwF8
https://www.youtube.com/watch_popup?v=ptjpsLz0Lrs
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A quel niño tenía tan 
sólo siete años. Su 

maestra lo dio por caso 
perdido. En presencia del 
pequeño habló con la 
madre y le dijo que era 
"vacío" y que era inútil que 

siguiera asistiendo a la escuela. La pobre 
mujer, avergonzada, le enseñó a leer 
personalmente en la casa. Aquel 
muchacho con el tiempo dejó su nombre 
escrito en cientos de patentes sobre 
inventos que afectaron la vida de toda la 
humanidad. ¿Su nombre? Tomás Alba 
Edison. ¿Sus inventos? Entre cientos de 
ellos, la luz eléctrica y el disco 
fonográfico. 
Es sorprendente cuán a menudo grandes 
hombres y mujeres fueron juzgados 
erróneamente antes de que se volvieran 
famosos. De Abraham Lincoln se dijo 
que "solo había ido cuatro meses a la 

escuela, que era un soñador y que se 
empeñaba en hacer preguntas estúpidas". 
Pero el hombre llegó a la presidencia de 
su país, y desde ahí tomó decisiones tan 
dramáticas en su tiempo como la 
abolición de la esclavitud, y condujo con 
mano firme el gobierno a través de una 
guerra civil que acabó ganando, con lo 
que sentó las bases para la grandeza 
futura de su nación. 
Del gran cantante Enrico Caruso, se dijo 
que no tenía voz. De Albert Einstein, que 
e r a u n e s t u d i a n t e m u y m a l o , 
mentalmente lento, poco sociable y 
siempre soñador. De Amelia Earhart, la 
pionera aviadora, se dijo que si bien era 
brillante y llena de curiosidad, tenía tanto 
interés por los insectos y demás cosas que 
se arrastran que jamás podría "pensar 
con altura". A Benito Juárez se le juzgaba 
"inferior" por su ascendencia totalmente 
i n d í g e n a , a l p u n t o d e q u e l o s 

conservadores mexicanos buscaron en 
Europa a alguien de "sangre azul" para 
que lo reemplazara en el gobierno. 
Hay algo interesante en la biografía de 
todos estos personajes, lograron probar 
que esas predicciones negativas eran 
erróneas. Descubrieron que con su 
esfuerzo podían superar las adversidades. 
Descubrieron algo que usted y yo 
deberíamos descubrir también: que el 
poder con que Dios nos dotó es mucho 
más fuerte que la opinión, quizá hasta 
sincera, con que los "expertos" quieran 
marcarnos. 
Lo negativo: Dejar que la opinión ajena marque 
lo que podemos y lo que no podemos hacer. 
Lo positivo: Tener una actitud resistente que se 
convierta en el método para manejar la opinión 
ajena desfavorable, como nuestro desafío para el 
futuro. 

Web católico de Javier

VIII. ANÉCDOTAS Y VIRTUDES: ¿QUIÉN DIJO QUE NO SE PODÍA?

COF NOROESTE “REINA DE LAS 
FAMILIAS" 

(Parroquia Ntra. Sra. de la 
Visitación). Dirección: C/ 

Comunidad de Murcia, 1. 28231 
Las Rozas-Madrid. 

“Las familias se sienten acogidas en sus 
dificultades matrimoniales y familiares en 

el seno de la Iglesia”.
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AGENDA 2030: ¡SATANÁS 
SIGUE DIFUNDIENDO SU 
PONZOÑA IDEOLÓGICA!

 Ver vídeo clicando:  AQUÍ

Magistral conferencia de ALICIA RUBIO en el 
ac to ce lebrado por la ASOCIACIÓN 
CULTURAL "LUZ DE TRENTO" .
10 ene 2024

https://www.youtube.com/watch_popup?v=YLBUSq2dFUQ&t=35s
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